



児童引き渡し訓練お世話になりました！！ 6月2日（水）

震度5弱以上の地震が発生した場合、状況を見ながら児童は原則学校待機となります。今回は、震度5強の地震発生を想定して避難訓練、引き渡し訓練を行いました。保護者の皆様には、ご多用のところご協力いただきましてありがとうございます。お陰様で、全児童が予定時間内でスムーズに引き渡しを行うことができました。

避難訓練の際、児童に今年2月の深夜に発生した地震の事を確認しました。気付いた児童がほとんどでした。その時は震度4でした。10年前の3月「東日本大震災」についても何人が覚えている児童がいました。その時の学校の様子を話し、自分の命を守るためにはどうしたら良いかを考えました。

実際に震度5弱以上の地震が発生した場合、停電等でメールの発信もできないかもしれません。「震度5弱以上の場合は原則学校待機」となることをご理解ください。お願いいたします。

☆天気に恵まれ1～5年生の遠足も実施できました☆

1、2年生 5月26日（水）

とちぎわんぱく公園・おもちゃ博物館

おもちゃ博物館は、室内での体験コーナーがたくさんあり、体を動かしたり頭を使ったりして楽しむことができました。わんぱく公園内のふしぎの船では、50名という人数制限があり、貸し切り状態で科学的な体験をすることができました。1年生は初めての体験でしたが、2年生がリードしてグループで活動することができました。

3、4年生 5月28日（金）

栃木防災館・子ども総合科学館

防災館では、強風と煙の体験をしました。災害にあったとき、どのように行動したらよいかも教えてもらいました。

子ども総合科学館では、4年生の班長を中心にグループ活動をしました。様々な体験活動を行うことができました。



5年生 5月28日（金） 日光

午前中は、赤沼から竜頭の滝までハイキングをしました。鳥の声や川の水の流れる音など自然を十分に満喫しました。午後は日光の名所、華厳の滝、東照宮の見学をしました。特に、東照宮の彫刻の素晴らしさと歴史の深さを学ぶことができました。事前に日光については、それぞれの児童が興味のあることについて調べて行きましたが、改めて自分たちが住んでいる栃木県を見直すよい機会となりました。

※今年も、バスの中ではマスクをして会話をせずDVD視聴での移動でしたが、体調を崩す児童もなく楽しいバスの旅を行うことができました。

ご意見ご希望がありましたら、遠慮なくいただけたらありがたいです。
校長室だよりは、栃本小学校ホームページでもご覧になれます。

<http://www.schoolnet-sano.ed.jp/totimoto-e/>

